



TEMAS DEL DÍA

AVAL URIBISTA PARA LA GOBERNACIÓN DE ANTIOQUIA

PLAN NACIONAL DE DESARROLLO

TRAPICHE DE PALMITAS

INVICTO DEL DIM



BUSCADOR DE NOTICIAS



COLUMNISTA ENORIS RESTREPO DE MARTÍNEZ

PUBLICADO HACE 12 HORAS

A+ A-

OPINIÓN

### Agenda económica de la izquierda



Una buena parte de Colombia sigue antojada de lo que pasa en Venezuela y si no, basta con leer muchísimos artículos y comentaristas en todos los medios del país. Y poco a poco lo van logrando, la estrategia es simple, asfixiar la economía del país por dos caminos: exigencias incumplibles en muchas áreas y paralizar todo lo que implique desarrollo económico.

**Plan de desarrollo:** próximamente en discusión en las dos cámaras y ya verán las propuestas de los que hacen parte de la bancada de izquierda, si es que no intentan bloquearlo.

**Minería legal:** países como Chile y Perú logran sostener su gasto social y de toda índole con los recursos que la minería les aporta a ambas economías. Aquí llevamos muchos años prácticamente paralizados en este tema. Esta parálisis viene de las consultas populares, de las gestiones del Ministerio de Medio Ambiente, y de los colectivos verdes con vínculos directos con esta corriente política.

Qué tal que el gobierno tenga mucha más plata para inversión social... así no habría que cambiar a la oligarquía y se quedarían sin acceder al poder.

**Planes de ordenamiento territorial:** Se han convertido en un instrumento para ahorcar a las economías locales... las empresas se tienen que ir, no puede haber suelo nuevo para nada ni para industria ni para vivienda.

Qué tal que hubiese mucha tierra apta y barata para el desarrollo y se crearan muchos empleos y viviendas de interés social y prioritario... no habría tantas zonas de invasión ni puestos de trabajo, entonces cómo sembrarían el odio de clases y la invitación a la revolución.

**Educación:** esta sí es la tapa de la olla, un sector absolutamente parcializado en contra de cualquier verdadera mejora a la educación: qué tal que los estudiantes se preparen bien y vean los horrores de la izquierda en todas las partes por donde han gobernado. No es educación, es embutir su ideología y sembrar odio de clases -nunca la educación como una herramienta para superar la pobreza- mejor pobres, poco cultos y verracos, como chavistas.

**Energía:** al igual que cualquier desarrollo productivo hay que pararlo, no sea que la energía sea muy barata y Colombia se vuelva un exportador de energía y el gobierno tenga muchos ingresos, eso sería horrible, hay que pararlos y atacarlos a como dé lugar.

**Vías:** con toda clase de exigencias ambientales, de consultas previas, con las comunidades y peajes ni riesgos. Como va a ser que la economía florezca y el transporte se abarate.

**Petróleo:** otra gran fuente de progreso y desarrollo. Fracking, no importa que en otras partes se pueda hacer, aquí no. Qué tal que Colombia reciba muchos más ingresos, ni riesgos pongamos a pelear el agua con el petróleo y verán cómo se come todo el mundo el cuento. Porque creen que el Eln estalla todos los días el oleoducto: porque es plata para el desarrollo.

Lo importante es bloquear el progreso y el desarrollo, esto es un gran contrasentido, dicen luchar por la equidad, pero destruyen cualquier posibilidad de desarrollo porque sin pobres y poco educados jamás llegarán al poder.

COMENTARIOS REPORTE UN ERROR AGREGAR INFORMACIÓN

¿Qué piensas?

3 Respuestas

- Me gusta Me divierte Me encanta Me sorprende Me enoja Me entristece

1 Comentario El Colombiano Acceder

Recomendar Tweet Compartir Ordenar por los más nuevos

Únete a la conversación...

INICIAR SESIÓN CON



O REGISTRARSE CON DISQUS



Nombre

Correo electrónico

Contraseña

- Accepto los Condiciones de servicio Accepto que Disqus procese mi correo electrónico, dirección IP y uso de cookies para facilitar mi autenticación y la publicación de mis comentarios. Política de privacidad



osamon85 - hace 2 horas Enoris: Me pregunto: A que horas se llenó el periodismo escrito, TV, Radial y las Universidades (publicas y privadas) de mameritos tratando de voltear la ideología hacia la izquierda? Son las "formas combinadas de lucha", aprendidas de sus mentores: Marx, Engels, Mao y Lenin. Menos mal que existe el internet, aunque también tiene sus bodegas prepagos con palta del narcotráfico disfrazado de luchas sociales

TAMBIÉN EN EL COLOMBIANO

#### Minga: la lucha social indígena

4 comentarios • hace 13 horas

osamon85 — Ninguna MINGA; este movimiento financiado "no se sabe por quien" es parte de una serie de ...

#### ONU alerta del desplazamiento de 378 campesinos

1 comentario • hace 13 horas

comentar — Las regiones donde existe el narcotráfico y los cultivos ilícitos siempre serán escenarios de conflicto y ...

#### Matanza de 130 civiles obliga a Malí a reformar su milicia

2 comentarios • hace 17 horas

Maria Yanet Maya Mogollon — Crimenes de LESA HUMANIDAD.

#### DIM, imbatible en el Atanasio Girardot

2 comentarios • hace 13 horas

ciertero — Y no falta el de los 12 pasos... entre muy dudosos y regalado...

#### COLUMNAS DESTACADAS

ENORIS RESTREPO DE MARTÍNEZ

- VENEZUELA, DE LA RIQUEZA A LA HAMBRUNA QUÉ BUENO SERÍA UNA BUENA IZQUIERDA EDUCAR A LA JUVENTUD ALARMAS Y PÁNICOS QUE GENERA PETRO

VER MÁS

#### OTROS COLUMNISTAS

JUAN JOSÉ GARCÍA POSADA

CARLOS ALBERTO GIRALDO MONSALVE

JUAN JOSÉ HOYOS

RICARDO MEJÍA CANO

ENRIQUE LÓPEZ ENCISO

ALEJO VARGAS VELÁSQUEZ

VER MÁS

#### APLAUSOS Y PITOS

MARIANA DUQUE Una de las mejores tenistas del país. La última en estar en el top 100 del mundo. Se retiró de las canchas.

PAOLA SOLARTE Hija del contratista Carlos Solarte, condenada por escándalo de Odebrecht en tramo Tunjuelo - Canoas.